
出席者48名・欠席者11名・免除会員3名
秋山恒・天野・麻田・後藤・和泉享・竹中・松山・眞鍋
中野昌・尾崎・武中-会員

81.36％（11/29）

川原　一夫

福田　洋子

岡田　将一郎

∵ 12月のプログラム
6 (№１)-年次総会

13 (№2)-会員卓話

20 (№3)-忘年家族会

27 (№4)-休会

∵ 他RC例会変更
丸亀東　12/18　夜間例会
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お知らせ

■会長挨拶

2018年ヒット商品番付

西 東

横綱 TikTok 横綱 安室奈美恵

大関 サブスクリプション 大関 スマホペイ

張出大関 大坂なおみ 張出大関 羽生結弦

関脇 ゾゾスーツ 関脇 キリン.本麒麟

小結 eスポーツ 小結 Vチューバー-

前頭 カメラを止めるな！ 前頭 U.S.A.

前頭 ミッドタウン日比谷 前頭 日本橋高島屋SC

前頭 ニコン Z7 前頭 トヨタ新型クラウン

前頭 サバ缶 前頭 猛暑消費

前頭 銀座ソニーパーク 前頭 森ビル チームラボ

前頭1000円食パン 前頭 もち麦おにぎり

前頭 ボヘミアン 前頭 バトルロイヤル

前頭 おっさんずラブ 前頭 タピオカミルクG
　　　　　　12/25　休会

善通寺　12/12→12/9家族例会

∵ ニコニコＢＯＸ；

よいことがありました

　秋山憲夫君

お見舞いありがとうございました

　後藤君

<ニコニコ会計累積/￥259,823>

∵ がんばるＢＯＸ；

なんとなく

　竹内一美君

卓話を終えて

　内海君

内海会員の卓話を聞いて

　川原君

<がんばる会計累積/￥226,000>

例
会
場
・
事
務
局

丸
亀
市
塩
飽
町
50
｜
3

丸
亀
プ
ラ
ザ
ホ
テ
ル
内

■幹事報告

1、次回１２月２０日の例会は、忘年家族会です。

18：30からシェリエメールで行われます。

2、１２月２７日、１月３日は休会です。

１月１０日 中津万象園懐風亭で新年会

■例会事業；会員卓話；内海新入会員
丸亀ロータリークラブへの加入は今年の7月ですので、6ヶ月目となり

ました。ロータリークラブに加入しまして、現在出席委員会に所属し活

動いたしております。毎回皆様が会場にこられた際、入り口でお迎え

させていただいておりますので、見たことはある、という方も多いので

はないかと思います。主な仕事は同時期に加入された古川会員の横

で表にハンコを打つ仕事です。所属して感じたことは、出席委員会の

先輩方は非常に優しく、丁寧にご指導いただいたおかげで、皆様のお

名前とお顔が一致するまでになりました。

また、夜間例会の際、林委員長より日付が変わるまでロータリーとは何かということをしっかり

ご指導していただきましたことも付け加えさせていただきます。まだまだお話できていない方もい

らっしゃいますので、自己紹介もかねてお聞きいただけましたら幸いです。

まずは、自己紹介をさせていただきます。

年齢は37歳で会社員の父と自営業の母の間に、２人兄弟の次男として丸亀で生まれの旧丸亀

市最南に位置する垂水町で育ち今も暮らしております。

家族は、妻と4歳の娘と0歳の息子の4人家族です。

仕事は、接骨院を経営しております。

前頭 ボヘミアン 前頭 バトルロイヤル

前頭 おっさんずラブ 前頭 タピオカミルクG

前頭 グッチ 前頭 ダッドシューズ

前頭 資生堂ピコ 前頭 ちふれ＆花王洗顔

前頭 タカラトミーLOL 前頭 ライオン プチ圧力

前頭 男性用メーキャップ 前頭 ワークマンプラス

前頭 ごちガスト 前頭 ハットグ

前頭 あいみょん 前頭 米津玄師

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.comTel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321

市最南に位置する垂水町で育ち今も暮らしております。

家族は、妻と4歳の娘と0歳の息子の4人家族です。

仕事は、接骨院を経営しております。

取得している資格は、「柔道整復師」、「鍼灸師」です。
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「柔道整復師」という資格は、接骨院を開業しようとすれば、必ず必要なものとなります。この資格を取り

たいと思ったキッカケは、柔道をやっていたから、それとも身体がデカいから、どちらでもございません。

では、何かといいますと、「ベッカムに会いたい」当時1999年、3年後の2002年には日韓ワールドカップが

開催されることとなっていました。そこには、サッカーイングランド代表キャプテンのデイビッド・ベッカム選

手が来るはずだ。会いたい。彼に会う為に、出した答えは、「ベッカムの専属トレーナーになる」。

そのためにインターネットで調べました。調べた結果、トレーナーをされている方は皆さんこの「柔道整復

師」という資格を持っているということが分かりました。もう、そこで進路は決定です。学校のパンフレットを

取寄せました。受験しました、見事合格。いざ、入学。そして、現実に打ちのめされました。18歳の浅い考

え。未だにベッカム選手にお会いしたことはございません。

こんな感じの自己紹介です。ここでは接骨院をやっている内海とだけでも覚えていただきましたら、嬉しい

です。福岡の学校卒業後、しばらく福岡の接骨院で働いていました。その後香川県に帰郷し香川の接骨

院で働き始め、2009年に独立し、開業。その後、2011年に法人化し、現在の会社を設立しました。

では、その会社の紹介をさせていただきます。

株式会社うつみ商店です。名前は、以前祖父が営んでいたお店の名前を引き継ぐ形で、名付けました。

社員11人、パート・アルバイト11人の合計22人現在運営している接骨院は3店舗です。その3店舗を少し

紹介いたします。まずは、内海接骨院独立後初めに開いた接骨院がここです。地元垂水町にあります。

来年おかげ様で10周年を迎え、多くの患者様にご来院していただいております。

続きまして、幸町むすび接骨院

ここは、大熊さんのテナントに入らせていただき、2014年に開きました。前の道を西へ車で2分のところに

あります。場所柄、会社帰りの方に多くご利用していただいております。最後に、むすび接骨院三豊院昨

年10月に三豊市の11号沿いに開いた院です。1年少しですので、少しずつ地域の皆様にご利用いただけ

るように尽力しております。

次に、業界の動向をお話しさせていただきます。ロータリーの会員様の中でも当社の接骨院をご利用い

ただいている方もいらっしゃいますが、実際に接骨院を利用する人は10%にも満たないという厚生労働省

の調査報告もあります。

今回は私たちの業界を少しでも知っていただき興味を持っていただければなと思っています。

さて、我々株式会社うつみ商店がおります接骨院業界とは、どのようなところなのかをご紹介いたします。

先程も申し上げましたが、接骨院を開業しようとすれば、「柔道整復師」という国家資格が必要となります。

同様に業界内における国家資格には、以上のものがあります。「柔道整復師」。あと「はり師」と「きゅう師」

この「はり師」と「きゅう師」を両方持っている人を「鍼灸師」といったりします。よく街中で鍼灸院というのを

見かけられると思いますが、これはこの「鍼灸師」の方が営業をされているものです。他には、「あん摩

マッサージ指圧師」というのもあります。接骨院・整骨院は柔道整復とも呼ばれています。これは接骨院・

この「はり師」と「きゅう師」を両方持っている人を「鍼灸師」といったりします。よく街中で鍼灸院というのを

見かけられると思いますが、これはこの「鍼灸師」の方が営業をされているものです。他には、「あん摩

マッサージ指圧師」というのもあります。接骨院・整骨院は柔道整復とも呼ばれています。これは接骨院・

整骨院の中で柔道整復術を行うことに由来しています。私たちは常に外部環境からの影響を受けていま

す。そんな細かい気配りで、診ながら人の自然治癒力を活かす分野の役目を担っているのが「整骨院・

接骨院」です。接骨院は、よくコンビニの店舗数と比較されますが、実際の件数はかというと。

接骨院は香川県内に447件あります。一方、コンビニは419件。

全国でみると、接骨院は約4万8千件、コンビニは約5万6千件。

よって、香川県は全国的に見て接骨院の数が多いといえます。

これは全国の接骨院の設置数を表しています。1992年に18,552件だった設置数は2016年に48,024件。

約2.5倍となっております。2006年から2016年の10年を見ても約1.5倍となっており、業界としては、競争の

激しさは年々厳しくなっています。

このテーマ最後に、よく受ける質問をご紹介します。

「接骨院と整骨院の違いって何？」正解は、特に違いはありません。

ただ、関東や四国には接骨院が多く、関西や九州には整骨院が多い傾向がみられます。

もし自分が接骨院をやるとしたら、どうしたい。働いてくれる人のお給料は他の業界程度に出したい。

保険もついていた方がいい。少なくてもボーナスが出せたらいいな。

有給休暇で家族と過ごしてもらえたらいいな。その時に考えた会社の形、これを目指して今も頑張ってい

ます。

この秋から香川西高校の男子サッカー部・女子サッカー部に専属トレーナーとし入らせてもらうことになり

ました。男子サッカー部に関しては、先月の全国サッカー選手権大会香川大会での優勝にも微力ながら

協力できたとおもいます。今後もこのような、トレーナー活動や予防活動にも力を注いでいきたいと思いま

す。まだまだ未熟ではありますけども人生の先輩の皆様に協力をいただきながら社会奉仕できたらなと思

います。勉強中の身ではございますので今後とも皆様ご指導ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。


